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ＲＩ２８２０地区 

 

  

２０１７－２０１８年度 ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー氏         

 

例会予定  ５月 ９日 青少年奉仕委員会月間フォーラム 

        ５月１６日 職場訪問  アサヒビール守谷工場 バス出発時間 ９時１５分白井石油さん前 

 

ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．３４（通算Ｎｏ．2553） 

 

２０１８年 ５月２日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

地区研修・協議会報告 

           各委員会出席者 

      

２０１７－２０１８年 度        会  長   石 塚 克 己     幹  事   倉 持 功 典 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．３３（Ｎｏ．2552） ４月１１日（水）晴れ （司会 大塚令昌委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶            ◎外部卓話 米山奨学生バルガス メサ・シャナットさん  

      ◎準世話クラブ訪問報告 海老原良夫カウンセラー 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  バルガス メサ・シャナットさん 

 

諸 報 告 

２０１８－２０１９年度  古矢 満幹事 

・第１回理事・役員会を５月７日（水）、例会終了後に開催致します。 

・クラブ協議会を５月１５日（火） 午後６時より野村屋さんに於いて開催致します。 

関係各位の皆様、宜しくお願い申し上げます。 

 

第７分区 親睦ゴルフ大会のご案内  斎藤広巳会員 

６月７日（木）に水海道ゴルフクラブにおいて、開催されます。回覧致します。 

ご参加の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

理事・役員会報告 

１． ５月３０日（水）例会について→５月２７日（日）地区大会参加 

２． 新会員推薦について・・・・齋藤政博様  推薦人・・古矢 満会員・前島 聡会員 

ご異議のある方は７日以内に文書で幹事まで 

３． 土浦ロータリークラブ６０周年記念式典（５月１２日）・・・瀬戸隆海会員出席 

４． 社会奉仕委員会事業（地区補助金）イペー植樹・・・５月４日（金）石下城にて１３時より 

５． 例会場ハンドマイク一式購入について 

６． 次年度クラブ協議会日程・・・５月１５日（火） 午後６時より 野村屋 

                   ・・・・・・・承認されました・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

４月第２週の挨拶を申し上げます。 

米山奨学生のシャナットさん、ようこそお出でくださいました。のちほど学業

の研究発表や感想をお願いいたします。カウンセラーの海老原さん、併せて

他クラブ訪問感想を聞けることも楽しみにしています。 

さてロータリー月間として４月は「母子の健康月間」になります。昨年の４月

にハイチなどで活動するロータリーの支援事業、常総市の乳幼児数の推移

等、大澤さんと一緒にプレゼンテーションしたことを思い出します。このテー

マについて今年なりに感じたことがあります。 

新生児の生存率・死亡率というデータがあります。生後２８日未満で死亡した乳児の統計です。ユニセフに

よれば「日本は赤ちゃんが最も安全に生まれる国、世界で生存率がトップ。つまり死亡率が最も低い国。死

亡率が１，０００人あたり０、９人。最悪な国はパキスタンの４５，６人続いて中央アフリカ４２，３人、アフガニスタ
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ン４０人。最悪の１０か国中８か国が貧困や紛争に苦しむサハラ砂漠以南のアフリカです。ちなみに先進国で

もカナダ（３８位、３，２人）や米国（４１位、３，７人）は順位が低い。世界全体では死亡した新生児が年間約２６

０万人に上り、約１００万人が生まれた日に亡くなっているということ」です。死亡原因の８割以上が早産や出

産時の合併症、肺炎などの感染症。助産師がいて清潔な水や消毒剤などがあれば助かることが多いというこ

と。ロータリーではこのような地域に人道支援をしていますが、先頃、瀬戸さんのインド訪問記のようにポリオ

ワクチン投与活動なども母子の健康に寄与していることと思います。 

よく「世の中で一番不幸なことは親と上司を選べないことだよ」という皮肉的な言い表しがありますが、貧困

や紛争にあえぐ地域、そこに住む親の元に生まれる子どもたちはまさに不幸な境遇です。昨日、私の園でも

元気な乳幼児が入園式を済ませました。９割以上がお父さんも付き添えです。「保育園落ちた、日本死ね」な

どと待機児童問題で揺れる日本ですが、健康、発育環境という点で日本の母子は本当に恵まれていることを

しみじみ感じる４月です。 

ひとつ報告があります。昨年から倉持幹事、染谷正美社会奉仕委員長により２８２０地区へ水害復興祈念事

業補助金申請をし、大宮シティーロータリークラブとの共同事業を水面下で進めてきました。先日、常総市生

活環境部と折衝をし、このたび「常総市へのイペー植樹式」が５月４日、石下城にて午後１時から開催される

運びとなりました。何人かご参加できればと思います。以上挨拶とします。 

 

外 部 卓 話   米山奨学生  バルガス メサ・シャナットさん 

近況報告 

今月も忙しいです。研究室に後輩が来ました。その人達を

育てなくてはなりません。いつものように頑張ります。 
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米山奨学生準世話クラブ訪問 報告     米山カウンセラー 海老原良夫 

今年度２８２０地区は米山奨学生を準世話クラブにも訪問させるように、との方針

を示されました。当クラブには準世話クラブとして古河中央クラブが宛がわれ、私

は米山奨学生シャナットさんを伴い２度、準世話クラブを訪問しました。 

会場は古河市駒羽根６２０番地の古河市ネーブルパーク研修センター『平成

館』二階の研修室でした。例会開催日は私たちクラブと同じく水曜日でしたので、

私はホームクラブを欠席して伺うことを余儀なくされました。 

古河中央クラブはネクタイ着用の義務はないようで、私服で出席の会員も目立

ちましたが、流石に前年度白戸仲久ガバナーを輩出されたクラブであり、例会は概ねスムーズに進行されて

おり、立派なクラブという印象を受けました。 

今月末の４月２８日には、次年度の米山奨学生とクラブカウンセラーのオリエンテーションが土浦市のホテ

ルマロウドで開催されます。 

私は、染谷秀雄会長エレクトより、引き続きクラブカウンセラーの任の内示を受けており、その会議に出席

しますが、そこで準世話クラブの発表がある予定です。 

２８２０地区内の半数のクラブは米山奨学生の世話クラブにはなっておりません。そこで準世話クラブを設

けて、米山奨学生を訪問させることによって米山奨学会制度の理解を深めよう、との地区の意向と思われま
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す。 

次年度クラブ対応については染谷秀雄会長エレクトにご相談の上、図ってまいります。 

 

出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３９名 １３名 ０名 ０名 ７５．００％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清委員長               入金計 ￥12,000    累計 ￥1,640,000  

海老原さん、シャナットさん、本日卓話よろしくお願いいたします。事業先新年度皆さんがんばりましょう。 

石塚（克）会員 

シャナットさん、海老原さん、本日は卓話よろしくお願いします。  倉持会員 

米山奨学生のシャナットさん、そしてカウンセラーの海老原さん、本日卓話よろしく。  島田会員 

福島・三春の滝桜を観てきました。満開でした。  青木（清）会員 

海老原さん、シャナットさん、卓話宜しくお願いします。  大澤・前島  各会員 

例会欠席しました。  染谷（昭）・雨谷  各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員  

 

 

平成３０年４月２１日（土） 於：ＩＮ ＳＴＡＲ 
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ショー中の写真撮影はＮＧでしたが、終演後テーブルにてＯＫ。 

親睦活動委員会の皆様、ありがとうございました。（写真撮影協力：鯉沼親睦副委員長） 


